



19.12.2024 00:00 CET

Familie Banerjee von Rabe Etiketten spendet 3.000 Euro

Rabe Etiketten aus Zwönitz hat sich in diesem Jahr entschieden, das Kinderhospiz Bärenherz mit einer großzügigen Spende zu unterstützen. Als Inhaber kam Familie Banerjee persönlich vorbei, um die 3.000-Euro-Spende zu übergeben und sich über unsere Arbeit zu informieren. Dabei teilten sie ihre inspirierende Geschichte und zeigten großes Interesse an den Angeboten für unsere Familien.

Wir bedanken uns herzlich bei Familie Banerjee für diese großartige Spende und das entgegengebrachte Vertrauen. Dieses Engagement gibt uns Rückenwind und hilft uns, weiterhin für schwerstkranke Kinder und ihre

Familien da zu sein.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de